

Neue Pilgerwegbegleiter- und begleiterinnen Ausbildung hat begonnen.

Pilgernd sind wir durchs Leben unterwegs. In diesem Frühjahr gehen wir eher mit langsamen Schritten und nicht genau wissend, was nach der nächsten Kurve kommt, aber darauf vertrauend, dass wir getragen sind.

Mit dieser Grunderfahrung sind an der LVHS 18 Männer und Frauen angetreten, um sich im ersten Modul Wissen über Gruppen und deren Gesetze und was dabei berücksichtigt werden muss, über das Pilgern und was es für die einzelne Person bedeutet, wie Impulse gesetzt werden und auch über rechtliche Fragen anzueignen.

Es war spannend, wie in kürzester Zeit die Gruppe im intensiven Austausch zusammen gewachsen ist. Spannend bleibt auch der Fortgang der Ausbildung in Corona – Zeiten. Gerade jetzt spüren die Menschen, wie gut es tut, sich des eigenen Unterwegs – Seins bewusst zu werden und darüber, was wirklich wichtig ist. Die Pilgerwege der Via Nova und andere Wege sind gerade jetzt gefragt und hoffentlich können auch bald wieder Pilgergruppen und ihre Begleiter dazu einladen!



Unterwegs sein und mit dem ganzen Leib beten.

Teilnehmende der Pilgerwegbegleiterausbildung 20/21 beim Donaukreuz